

Die ganz besondere Weihnachtsfeier

In der TU „Fußball trifft Kultur“ für Klasse 3 und 4 gab es am Mittwoch, den 13.12. eine ganz besondere Weihnachtsfeier. Unsere Sprachunterrichtlehrerin Frau Rosenkränzer, Frau Hild und FRITZLE waren da! Fritzle ist das Maskottchen vom VfB. Wir waren alle sehr überrascht und haben uns gefreut. Alle durften bei Fritzle Elfmeterschießen und die Kinder haben gewonnen! Jeder hat ein Päckchen bekommen mit Lebkuchen, einer Mandarine und mehr. Leider musste Fritzle bald gehen, weil der VfB ja gespielt hat und konnte unsere tollen Briefe gar nicht anhören.

Danach haben wir Fußball mit vier Mannschaften gespielt. Grün gegen bunt und blau gegen bunt. Mir hat am besten gefallen, dass Fritzle da war.

Von Rania, 3c

